بنك صفوة الإسلامي Safwa Islamic Bank



To: Jordan Securities Commission

Amman Stock Exchange

Ref.#: Finance/1/ 1885 /2018

Date:10/4/2018

Subject: Trading in securities

السادة هيئة الاوراق المالية

السادة بورصة عمان

الرقـــم : ماليه/1/ 2018/1885

التاريخ:2018/4/10

الموضوع: تحاول بالأوراق المالية

Kindly be informed DR."Mohammad Naser" Salem Mohammad Abu Hammour chairman of the Board and the Representative of Etihad Islamic Investment company purchased on the Date 8/4/2018 (369) shares of (Safwa Islamic Bank), his ownership in the company became (16,500) shares, with a percentage of ownership (0.016%) of the company's capital:

أرجو إعلامكم بأن الدكتور محمد ناصر سالم محمد ابو حمور رئيس مجلس الإدارة ممثل شركه الاتحاد الاسلامي للاستثمار قد قام يوم الاثنين الموافق صفوة الإسلامي), حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (16,500) سهماً وبنسبة (0.016) من رأس مال الشركة:

Insert (X) when	العلاقة مع الشركة
applied	احقاقت فع السرحت
	1. إدارة تنفيذية
×	2. عضو مجلس إدارة
	3. موظف في الشركة
	4. كبار مساهمين (يملك 5٪ اكثر من راس المال الشركة)
	5. شركة وساطة
	6. موظف في شركة الوساطة
	7. اخری
	بتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،
	نك طَهُوهُ وَالْأَبِيلُونِي ` أَبْرِ : ﴿ إِنَّ اللَّهُ اللَّا اللَّهُ اللَّا اللَّهُ اللَّهُ اللَّهُ اللَّا لَا اللَّهُ اللَّهُ اللَّهُ اللَّهُ اللَّل

بنك صفوة الإسلامي Safwa Islamic Bank 140/1

الدائسرة عميان الدائسرة الإدارية والمالية السديسوان ١ انيان ١٠١٨ الرقم المتسلس: ١٩٩١ رقم المنسف: - ١٩٥٥ ١١

بنك صفوة الإسلامي Safwa Islamic Bank



To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

Ref.#: Finance/1/ 1830 /2018

Date:9/4/2018

Subject: Trading in securities

الساحة هيئة الأوراق المالية الساحة بورصة عمان الرقـــم : ماليه/١/ 1830 /2018 التاريخ:2018/4/9

الموضوع: تحاول بالأوراق المالية

Kindly be informed DR."Mohammad Naser" Salem Mohammad Abu Hammour chairman of the Board and the Representative of Etihad Islamic Investment company purchased on the Date 8/4/2018 (11,125) shares of (Safwa Islamic Bank), his ownership in the company became (16,131) shares, with a percentage of ownership (0.016%) of the company's capital:

أرجو إعلامكم بأن الدكتور محمد ناصر سالم محمد ابو حمور رئيس مجلس الإدارة ممثل شركه الاتحاد السالمي للاستثمار قد قام يوم الاحد الموافق 2018/4/8 بشراء (11,125) سهماً من أسهم شركة (بنك صفوة الإسلامي), حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (16,131) سهماً وبنسبة (0.016)) من رأس مال الشركة:

Relation to the company	insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
Executive Management		إدارة تنفيذية	.1
2. Board Member	×	عضو مجلس إدارة	
3. Employee		موظف في الشركة	.3
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		كبار مساهمين (يعلك 5٪ اكثر من رالمال الشركة)	.4
5. Brokerage Firm			راس 5.
6. Brokerage Firm employee		مركة وساطة موظف في شركة الوساطة	.6
7. other		مونند دې مر <u>ت .و </u>	.7
Kindly accept our high appreciation		ـــــــــــــــــــــــــــــــــــــ	
and respect Safwa Islamic Bank		الإسلامية الإسلامية المرادة ال	بنك ه

بنك حفوة الإسلامي Safwa Islamic Bank 140/1

